

Fecha: 15-11-2024

Pág.: 3 Cm2: 183,5 VPE: \$251.768 Tiraje: 16.000 Lectoría: 82.502 Medio: La Estrella de Valparaíso La Estrella de Valparaíso Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Tras 4 días de combate: incendios están en su mayoría extintos



SITUACIÓN MÁS CRÍTICA SE REGISTRO EN LOS MOLLES.

Tras 4 días de combate: incendios están en su mayoría extintos

Tras cuatro intensos días de combate, los incendios forestales registrados en la región ya están, en su mayoría, extintos. Así la informaron las autoridades la jornada de este jueves, ocasión en la que explicaron que en Los Molles, la zona más afectada por esta emergencia, se consumieron más de 300 hectáreas v

pese que su intensidad era mínima a eso de las 18 horas de ayer, al cierre de esta edición, los organismos seguían trabajando en la zona.

A esta cifra, hay que sumar las hectáreas consumidas en Lo Narváez (5), Las Cruces (2,88) y Pelumpén (0,4). Estos tres, extintos.

Por otro lado, cabe in-

formar que producto del arribo de la calma luego de jornadas infernales, la Alerta Amarilla Regional culminó.

"Los Molles de Quilpué aún está en combate y hay dos brigadas de Conaf trabajando ahí", informó el delegado provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, quien agregó que "el incendio forestal

en Lo Narváez está extinguido, como también el de Las Cruces y el de camino a Pelumpén".

"Ya no hay Alerta Roja en Quilpué; tenemos Alerta Amarilla para Quilpué y Villa Alemana y se cancela la Alerta Amarilla en Limache y Olmué", agregó final-mente el delegado a su reporte.